



## Rakor Lintas Sektoral Jelang Idul Fitri, Sekda Barru: Antisipasi Potensi Gangguan

**MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.KAMPAI.CO.ID**

Apr 2, 2024 - 03:41



*Sekretaris Daerah Kabupaten Barru Dr. Abustan.,M.Si bersama sejumlah Kepala Dinas hadir rapat kordinasi lintas sektoral yang dilaksanakan oleh Kepolisian Resor Barru di Aula Wira Bhakti Polres Barru, Senin (01/04/2024).*

BARRU– Sekretaris Daerah Kabupaten Barru Dr. Abustan.,M.Si bersama sejumlah Kepala Dinas hadir rapat kordinasi lintas sektoral yang dilaksanakan

oleh Kepolisian Resor Barru di Aula Wira Bhakti Polres Barru, Senin (01/04/2024).

Giat rapat koordinasi (rakor) lintas sektoral menyiapkan pengamanan Idul Fitri tahun 2024 yang dipimpin langsung oleh Kapolres AKBP Dodik Susianto, S.I.K Pabung Kodim 1405 Mayor Inf. Aris Surya, Kepala Dinas Kesehatan, Kepala Dinas Perhubungan, Kasatpol PP, serta para kapolsek jajaran dan pejabat utama Polres Barru.

Pada kesempatan tersebut Kapolres menyampaikan bahwa untuk menunjang pengamanan kegiatan Idul Fitri tahun ini utamanya pelayanan arus mudik, Polres Barru akan menyediakan 3 pos terpadu termasuk di Pelabuhan Garongkong dan Pelabuhan Awarange.

Pos tersebut nantinya melibatkan unsur TNI - Polri, Dinas Perhubungan, Dinas Kesehatan, Satpol PP, serta Badan Penanggulangan Bencana.



Arus mudik diperkirakan mencapai puncak pada tanggal 6 sampai dengan 8 April, untuk mengantisipasi hal ini, setiap pos pengamanan akan diperkuat oleh 49 petugas gabungan yang bersiaga 1 x 24 jam.

Selain itu, Kapolres juga mengingatkan bahwa pelayanan dan pengamanan ini adalah wujud pengabdian kepada masyarakat. Sehingga patut dilaksanakan dengan penuh tanggung jawab.

"Tugas ini adalah bentuk pengabdian kita kepada masyarakat, maka harus kita laksanakan dengan penuh rasa tanggung jawab," jelas Kapolres.

Sementara itu di kesempatan yang sama, Sekda Barru menjelaskan tentang kondisi cuaca yang dapat memperburuk kondisi jalan serta perlunya antisipasi terhadap kegiatan masyarakat yang berpotensi menimbulkan gangguan seperti petasan dan balap liar.

"saat ini kondisi cuaca masih berpotensi memperburuk kondisi jalan serta perlunya antisipasi terhadap kegiatan masyarakat yang berpotensi menimbulkan gangguan seperti petasan dan balap liar," tutup sekda Abustan.

(redjni)